

Originalmente en Espa3ol – 2020

Robert: Hablando de energías llegando a la Tierra, he encontrado eso que dicen: “Intensas perturbaciones electromagnéticas de la magnetosfera de la Tierra corroboran la informaci3n especial proporcionada por m3ltiples fuentes de alto nivel sobre la actual ascensi3n del planeta Tierra. Los datos registrados durante el per3odo del 9 al 10 de abril de 2020 mostraron una perturbaci3n electromagnética grave de los escudos de la Tierra que representa un precursor del inminente evento de onda expansiva de supernova de Betelgeuse”. Que opinas, Anéeka?

Anéeka: Que no pasa lo que dicen ah3. No va a explotar inminentemente. Y solo lo est3n usando para explicar lo que no pueden, que es esas oleadas de energ3a que pega a la Tierra. Creen que viene de Betelgeuse porque est3 como m3s adelantado que este sistema solar, en cuanto a que parece que la ola proviene de esa direcci3n. Pero no es la ra3z o la causa de esa ola. Ya que desconocen por completo las dinámicas gravitatorias que componen las galaxias como ésta. Una galaxia gira as3:

1.

Desde el centro geométrico que es el "motor" del toroide que lo compone.

(Robert compartiendo un gif):

2.

Anéeka: Los sistemas solares forman la galaxia, son la galaxia. Y las galaxias se mueven con los mismos procesos de equilibrio y de dinámicas de influencia gravitatoria que el resto de los astros que los componen. Solo que a escala cada vez mayor, pero con los mismos principios. Así una galaxia se moverá acordeamente al cúmulo de

galaxias al cual pertenece, y así sucesivamente con los super cúmulos.

Los brazos que puedes ver de las galaxias son las zonas lentas, porque contienen lo que llaman materia dura. Pero entre los brazos hay más "brazos" de forma gravitatoria como las olas de gravedad que en si forman los brazos que contienen estrellas (materia).

Entonces la dinámica energética de una galaxia se ve como en la imagen a continuación

en donde los colores rojos y marrones indican energía de baja frecuencia, y los colores azules y violeta las zonas de alta energía-frecuencia asociado también a las densidades existenciales.

3.

Y esto lo ignoran todos los científicos que siguen propagando explicaciones Matrix sin fundamento.

Robert: Un sistema solar se desplaza de un modo distinto al de una galaxia?

Anéeka: No. Un sistema solar está contenido dentro de un brazo de la galaxia, entonces es parte del brazo y compone los brazos. Entonces, al girar, los brazos se desplazan en bloque, los sistemas solares dentro de cada brazo. Pero al desplazarse si se mueven como en este GIF que me has compartido.

Entonces, lo que golpea a la Tierra, como las ya mal llamadas "tormentas positrónicas" o tormentas espaciales, son los brazos de alta energía, parte de la misma dinámica de energía de la galaxia misma, lo que lo forma.

Como no contienen materia dura, viajan mucho más rápido esos brazos que el resto de los brazos visibles. Entonces alcanzan a los brazos con materia y los golpean rutinariamente. Como siempre ha sido desde el

inicio de los tiempos.

Robert: Si, pero esos golpes hacen subir de frecuencia a la Tierra? Y de algún modo debilitan la magnetosfera y las bandas Van Allen?

Anéeka: Suben la frecuencia temporalmente de todo lo que golpean al pasar. Pero vuelve a bajar. Aunque en el caso de la Tierra se sostiene cada vez un poco más alto como consecuencia de las alteraciones a la conciencia colectiva de la zona por la influencia de las oleadas de alta energía de alta frecuencia que están golpeando las bandas Van Allen que progresivamente están más y más débiles.

Robert: Claro, entonces eso del famoso evento solar es otra distracción? Y podría ser posible que alguna llamarada solar envolviera a la Tierra?

Anéeka: De nuevo, no le pasa nada al sol. Parece que viene de él porque las oleadas vienen de esa dirección.

Robert: Dicen que no tiene manchas.

Anéeka: Eso es natural, no tiene que ver con las oleadas. El sol da viento solar, eso es otra cosa. Cambia el viento solar con la actividad de las manchas. No comprenden que es un ser vivo con conciencia conectado con otros como él. Tiene temperamento. Éste Sol 13 es muy temperamental, y muy fuerte comparado con Taygeta, por ejemplo.

Cuando no tiene manchas entonces el tránsito de naves se vuelve difícil por ahí o hasta se detiene ya que las manchas son portales por donde pasan. Aunque cíclicamente se abren y se pueden predecir cuándo se abrirán, porque, como todo ser con conciencia, el sol observa sus propias rutinas.

Robert: Es un ser vivo, ok. Tiene inteligencia tal y como nosotros la conocemos? Y la

Tierra también tiene inteligencia tal y como nosotros la conocemos?

Anéeka: No como nosotros lo conocemos. De forma diferente porque es un sol. Está mucho más expandido su conciencia. De densidades muy altas. Y comprende la suma de múltiples consciencias, como pasa con todo. Otra vez, la ciencia humana desconoce esto.

Un ser humano es la suma de las conciencias colectivas de las células que lo componen y microorganismos asociados en simbiosis. Y todos los seres humanos componen, como células, sumadas con las conciencias de los demás organismos, animales y plantas, las células que componen la conciencia planetaria de la Tierra. Y la Tierra y los demás planetas componen >>> en parte <<< la del Sol. Como suma. Así las conciencias se van sumando hasta hacerse una sola conciencia universal colectiva unificada, o la Fuente.

Robert: Entiendo. Es como yo, por ejemplo. "Mi cuerpo". No puedo conectarme con una célula en concreto, no le puedo enviar un mensaje. Entiendo. Mi cuerpo es un "Sol". Y mis células los habitantes de unos de los planetas que están en mi sistema solar.

Anéeka: Si, estás conectado y si te comunicas con todas tus células todo el tiempo. Todo está entrelazado.

Robert: Es un símil. Me explico, el Sol no se puede comunicar conmigo. Por lo grande que es a nivel de conciencia. Del mismo modo que yo no me puedo comunicar con una célula de mi cuerpo.

Anéeka: No como hablando como esperarías, pero si se comunica contigo de otras maneras. Pero no las comprendes, pero si se comunica contigo y con todos. Aunque no hablando. Aunque parece muy sutil, si tiene consecuencias más fuertes que si solo hablara.

Robert: Vosotras os podéis comunicar con los astros y estrellas? O eso solo es

fantasía?

Anéeka: No directamente como te refieres con comunicarse.

Robert: Y una pregunta de paso. Como le hacen las naves para no ser destruidas por las altas frecuencias del hoyo negro? Me imagino que es cuando entra la nave por un agujero negro.

Anéeka: La matemática de la física humana está mal. Un agujero negro no comprime hasta la singularidad. Eso de comprimir solo es matemáticamente correcto desde el punto de vista de referencia relativo al observador, como desde fuera del agujero negro.

Desde dentro, desde una nave, permanece igual. Un agujero negro tiene una dinámica de energía como de toroide, es toroide, entonces tiene núcleo, y como definición es agujero de gusano. El problema no es que se comprima quien entre ahí, sino que el problema es no saber a donde te aventara.

OTRA CONVERSACION – 2021:

Swaruu X (Athena): ¿Que es una galaxia? Es el cuerpo visible con tu interpretación acorde a tu nivel de consciencia del cuerpo de un ser muy avanzado.

Robert: De un ser muy avanzado que tendria "muchos numeros en la cinta metrica", lo que hablamos ayer.

Swaruu X (Athena): Exactamente, muchos en si. Teniendo en cuenta la cantidad de seres que habitan esa galaxia y que componen esa galaxia en mente y consciencia.

Robert: Menuda consciencia tiene que ser esa que abarca toda una galaxia. Y la consciencia de la galaxia.

Swaruu X (Athena): Y hay más grandes.

Robert: Ser consciente de ser una galaxia tiene que ser demasiado.

Swaruu X (Athena): Si. Como tus células con su consciencia que la tienen se unen en un campo común o colectivo para formarte a ti.

Robert: Como te podrias comunicar con esa consciencia? Hay alguna forma?

Swaruu X (Athena): Diría que no, porque la disparidad es enorme. Como una bacteria intentando conversar con un elefante. No hay punto en común de referencia con el cual tener un marco común con el cual poderse comunicar una idea útil. Diría que simplemente no enlazan. Se podría ver inclusive como problema de densidades y de frecuencias. No corresponden.

Robert: Entiendo. Y que llevo a esa consciencia llegar hasta allí?

Swaruu X (Athena): La incesante necesidad de saber que tienen todos los seres con consciencia.

Robert: Si. Pero, como podemos llegar a ese nivel, o entiendo que ya estamos porque somos el todo? No se si me entiendes. Es para poner un marco de entendimiento.

Swaruu X (Athena): Si, esos conceptos de ¿como llegar hasta allá, de cuanto tiempo le tardó en acumular eso, son conceptos humanos. Solo es y desde su punto de vista así es y así siempre fue.

Robert: Entiendo que después esa consciencia querrá ser algo más grande por la experiencia que le traera. Digo después por poner algo. Ya se que a una galaxia no se le pueden poner términos de tiempo. Aunque dicen que hay galaxias que son absorbidas por otras.

Swaruu X (Athena): Sí. Y en términos humanos, tardarían miles si no es que millones de años en juntarse.

Robert: Entonces no fue tan caótico, me imagino. Sistemas solares impactando contra otros. Me imagino que eso sería integración, no?

Swaruu X (Athena): Se va acomodando la dinámica energética y los movimientos a los nuevos parámetros. No necesariamente sucede como un choque destructivo, se incorporan más bien. En armonía.

Originalmente en Inglés - Noviembre 2020:

Yazhi: Esencialmente, todo lo que alguna vez fue, sea conocido, recordado o no, cada línea de tiempo posible, cada cosa que pasó y no pasó, cosas contradictorias de la mayor complejidad, todas están formando lo que tú entiendes como el ahora. Así que lo que sea que haya sucedido, está influyendo en tu ahora. Y a partir de tu ahora hay también una infinita ramificación de caminos de posibilidades.

Así que si ves esto como un gráfico, podrías representarlo como una cantidad infinita de líneas que convergen en un embudo que forma un punto, el ahora, lo que sea de lo que eres consciente y estás experimentando. Sí, tú, el observador, y desde ahí se ramifican de nuevo para formar las líneas futuras, lo que hace que tu representación gráfica de esto se convierta en un punto súper masivo en el llamado espacio-tiempo. Y ese punto es una singularidad, o punto que es infinitamente pequeño y tiene una masa infinitamente grande. Y ese punto se llama Agujero Negro Super Masivo. Un punto en el que todo converge y del que todo emana.

Hay uno en el centro de cada galaxia, y por eso está ahí. Todo lo que ocurre en esa galaxia, todo lo que cada uno de sus miles de millones y miles de millones de habitantes ha experimentado alguna vez converge allí, en ese único punto de atención-conciencia super masiva. Sé que eso es mucho para la mayoría de los humanos pero así es como funciona todo. Todo es enrevesado, todo es una masa, así que todo siempre se sobrepone para crear todo lo demás. Sólo que no siempre eres consciente de ello.

Gosia: ¿Dijiste que hay un "qué" en el centro de cada galaxia? ¿Un agujero negro super masivo? ¿Es un ser consciente?

Yazhi: Sí. Y ese ser es la galaxia. La espiral es su cuerpo. Y las células son los soles y los planetas de allí. Y esos tienen células propias y así sucesivamente.

Míralo como el centro de atención del ser de la galaxia... ¡su cabeza! El ser es toda la galaxia. Y también es sólo una célula en una formación más grande y ésta en una aún más grande.

Gosia: ¿El súper agujero negro es una cabeza?

Yazhi: La cabeza de la galaxia, el punto de conciencia de la atención. (No es realmente una cabeza, per-se. Pero lo estoy usando para propósitos explicativos).

¿Qué es un agujero negro? Una concentración muy grande de gravedad.

¿Qué es la gravedad? Como he explicado antes, es un flujo, un vector, un flux, de la propia conciencia, representada como una onda en el éter. Es la conciencia misma. Así que un agujero negro tiene que ser una concentración muy grande de conciencia.

¿Y cómo es eso? ¿Por qué lo es? ¿Cómo se formó?

Como la unión y la concentración de todo lo que tiene conciencia y que está en concordancia con su conjunto de frecuencias.
Quiero decir que todas las cosas, toda la conciencia que es parte de una galaxia forma la galaxia misma y gira sobre un eje, y ese eje es el centro, el agujero negro súper masivo. ¡De nuevo, la energía toroidal! El centro es el motor de un toroide galáctico, energéticamente hablando.

Gosia: ¿Dónde está ese agujero negro?

Yazhi: En el mismo centro. Se ve como un punto brillante en el centro de la galaxia.

4.

Gosia: ¿Y cómo se puede localizar el centro de la galaxia?

Yazhi: Por su forma geométrica.

Gosia: Sí, pero ¿qué determina la "forma"? ¿Cómo se sabe dónde "termina" la galaxia? ¿Y qué hay más allá?

Yazhi: No hay líneas, no hay límites, porque todo está formando también todo lo demás más grande que lo anterior. Un límite es sólo desde uno u otro punto de vista. Para eso la galaxia sería lo que tú ves que es.

Gosia: Ok. No sé lo suficiente de astrofísica para entender todo esto, creo. No tengo conocimientos básicos.

Yazhi: ¡Deberías tenerlos! ¡Llevas casi 3 años hablando conmigo! (se refiere a ella como Swaruu de Erra – desde 2017)

Gosia: Jajaja. Entonces... ¿qué tiene que ver todo esto con la convergencia de las líneas de tiempo?

Yazhi: El agujero negro super masivo es lo que está produciendo que la galaxia entre en espiral, ¡como cuando tiras del tapón de tu bañera!

Todas las líneas de tiempo que existen para ese ser, la galaxia. Y para todos los seres que forman esa galaxia, pues nosotros también la formamos.

Gosia: ¿Y quién tira del tapón y para qué?

Yazhi: Para existir. La galaxia lo hace. Es su flujo de energía. Es la fuerza vital.

5.

Gosia: ¿Qué pasaría si la galaxia decidiera dejar de girar?

Yazhi: No puede dejar de girar a menos que algo haga que no gire, como un choque con otra galaxia (está ocurriendo ahora). Donde la energía de ambas se combina para formar una aún mayor. Giran porque existen con armónicos que dictan que son toroides, como todo lo demás.

Gosia: ¿Por qué sucede? ¿Estan chocando?

Yazhi: Si. Muchas están chocando ahora. Pero no estoy segura de la nomenclatura humana, o el nombre de ellos. Pero, por un lado, es un terrible desastre. Por el otro, es como forman otras más grandes. Se están reproduciendo.

Gosia: ¿Has viajado a esa otra galaxia? ¿Es posible?

Yazhi: No. ¡No lo he hecho! Pero eso no me impide saber lo que está pasando.

Gosia: ¿Es posible viajar allí?

Yazhi: Sí, es posible.

Gosia: ¿Cuál será el resultado de que se estrellen? Los efectos en la población de la Tierra. Y en otros planetas.

6.

Yazhi: Primero hay que entender el inmenso tamaño de cada una de esas galaxias. Noticia: ¡La Vía Láctea está chocando con M33 ahora mismo! Así que el choque es increíblemente lento, desde tu o nuestro punto de vista y nivel de comprensión. Así que pueden chocar todo lo que quieran, y nunca lo sentirás, ya que tardará como varios trillones de años en terminar de chocar.

Pero, desde el punto de atención del ser de la galaxia, es bastante dramático y rápido. El tiempo es relativo. Pero no es "sufrimiento" porque así es como funcionan las cosas y como se forman los seres en ese nivel de existencia. No se están destruyendo, se están nutriendo, combinando, fecundando. Se reproducen. Así que no hay nada de qué preocuparse.

Los efectos sobre la población de la Tierra. Por supuesto que afecta a todos, en todos los niveles afecta, pero no como en un accidente de coche. Es un proceso lento desde nuestro punto de vista. Pero la energía nos afecta a todos.

Gosia: Esas ondas que supuestamente golpean la Tierra también vienen del centro de la galaxia. ¿Vienen de ese enorme agujero negro?

Yazhi: Por supuesto, todo emana de esos agujeros negros o como resultado de su influencia.